

Antrag Nr. 17-O-04-0028

CDU

Betreff:

Fahrbahnbelag Nerobergstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine Überprüfung des Fahrbahnbelags in der Nerobergstraße vorzunehmen und zur Qualität des Fahrbahnbelags sowie zum Zustand der Fahrbahnoberfläche Stellung zu nehmen.

Begründung:

Der Fahrbahnbelag der Nerobergstraße ist sehr grobkörnig, vermittelt allerdings keinen Grip. Im Gegenteil: Insbesondere bei Feuchtigkeit ist der Belag sehr rutschig. Fahrzeuge mit Vorderradantrieb, die im Kreuzungsbereich Weinbergstraße/Nerobergstraße anhalten müssen, haben bei feuchtem Wetter oft Schwierigkeiten, ohne durchdrehende Reifen wieder anzufahren. Da es sich bei der Nerobergstraße um eine der wenigen innerstädtischen Straßen mit einer besonders hohen Steigung handelt, sollte der Fahrbahnbelag gegebenenfalls erneuert werden. Der beste Winterdienst nutzt nicht, wenn die von Eis und Schnee freigehaltene Fahrbahn technische Mängel aufweist. Der rutschige Belag ist auch für Fußgänger nicht ganz ungefährlich. Anwohner beklagen sich zudem seit Längerem über hohe Abrollgeräusche der Fahrzeuge.

Wiesbaden, 21.08.2017